
La semaine promotionnelle des orchidées du Val d’Yerres 
 
 
 

 

 
 

Pour des raisons professionnelles, je devais me rendre aux « Orchidées du Val d’Yerres ». 

J’en ai profité pour y aller lors de la semaine promotionnelle et vous rapporter quelques 

images, et quelques impressions. 



Dès l’entrée, on sent que les plantes présentées seront variées, mêlant aussi bien orchidées que 

plantes un peu particulières… 

 

 
 

… même si Phalaenopsis reste bien présent. Et pourquoi ne le serait-il pas, puisqu’il est le 

plus demandé par la clientèle ? 

 

 
 

 

 

 

 

 



On trouve aussi quelques jolies plantes carnivores : 

 

 
 

 
 

Mais je ne suis pas sur que ce soit ce que vous attendez. 

 

Pour satisfaire votre impatience, voyons donc ce qui était un peu plus intéressant aux yeux 

d’un amateur de belles choses, et qui aurai pu vous tenter, vous attirer, vous accrocher, vous 

jeter à ses pieds : 

 



Les promotions ! 

 

 
 

A moins que vous préfériez quelque chose de plus varié, comme ces Cattleyas : 

 

 



ou bien ce Masdevallia : 

 

 
 

Personnellement, j’aurai bien choisi cet hybride d’Ascocenda et d’Aerides : 

 

 



Le mélange entre tout venant et plantes plus intéressantes donne finalement des plans assez 

colorés : 

 

 
 

d’autant que certains hybrides ne sont pas laids : 

 

 
 

Mais revenons-en à des plantes plus roboratives, qu’on ne trouve pas nécessairement dans la 

première serre (serre d’exposition), mais qu’il faut parfois aller fouiner dans les deux serres 

attenantes, réservées aux plantes destinées aux orchidophiles. 

 

 

 



On peut y trouver ce genre de bijou : 

 

 
 

cet échafaudage d’orchidées diverses (Pholidotia et Bulbophyllum) : 

 



ou ce Dendrochilum giganteum (malheureusement pas disponible) : 

 

 
 

Sans compter qu’on y croise quelques connaissances, comme ce superbe Coelogyne : 

 

 
 



Il y avait, en simultanée, cours de rempotage. Bien sur, je n’y ai pas assisté, bien que j’aurai 

pu y trouver intérêt, mais je salue le principe de ne pas se contenter de vendre des plantes, 

sans en expliquer l’entretien. Et pour ce qui est des conseils, Dimitry et Vincent n’en sont pas 

avares ! 

 

On retrouve aussi la marque de « Marcel Lecouffle », dont ils sont issus, dans leur manière 

d’emballer les plantes, ce qui rend serein quant à leur transport. 

 

Bref, tout ça pour vous dire que ces deux là sont à suivre, et qu’il ne faut pas hésiter à leur 

rendre visite et à explorer leur domaine.  

 

Pour moi, rassurez-vous, j’ai trouvé quelques plantes qui m’ont fait de l’œil, dont un 

Pholidotia imbricata et un Liparis condilobulbon de toute splendeur. Je pense d’ailleurs les 

présenter à l’exposition « Mes mains ont du talent » de Saint-Vrain. 


